

# Los grados de la UPV en Gandía, los mas valorados de la Comunitat Valenciana - Las Provincias - 11/06/2017

**NUEVO RANKING** El de Ciencias Ambientales, el mejor de España; el de Turismo, el segundo

## Los grados de la UPV en Gandia, los mas valorados de la Comunitat Valenciana

### VALENCIA

**Extras.** La Universitat Politècnica de València (UPV) cuenta con una larga trayectoria en innovación educativa, en la que se priman las prácticas de grupos reducidos, la resolución de casos, la formación del profesorado en metodologías didácticas para romper con la clásica clase magistral... Tal vez por ello, sus resultados en los rankings de universidades son tan positivos.

El último ejemplo ha sido el de la quinta edición del U-Ranking, elaborado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). Según este informe, el Grado en Ciencias Ambientales; el Grado en Turismo; el Grado en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen; y el Grado en Comunicación Audiovisual, estudios que imparte la UPV en Gandía, son los más valorados en la Comunitat Valenciana (con algunos empates).

El Grado en Ciencias Ambientales es, además, el primero en este ranking en España, el Grado en Turismo, el segundo del estado, el de Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen, el tercero según este ranking y el Grado en Comunicación Audiovisual, el quinto mejor del país.

U-Ranking 2017 analiza 61 universidades, que representan más del 93% del alumnado del sistema



universitario y del 98% de su producción investigadora.

### NUEVO GRADO

Siguiendo con su vocación innovadora, la Universitat Politècnica de València está trabajando para la implantación del nuevo Grado en Tecnologías Interactivas, prevista para este próximo curso 2017-2018.

Realidad virtual y aumentada, robótica, aplicaciones biométricas y para la gestión del medioambiente, diseño de videojuegos, aplicaciones multimedia interactivas, internet de las cosas, domótica, diseño y programación web... son nichos de trabajo que en un futuro muy cercano no encontrarán suficientes profesionales con la formación adecuada y para los que prepara el nuevo Grado en Tecnologías Interactivas de la UPV.

En este grado basa su modelo de aprendizaje en la realización de proyectos: las asignaturas estarán orientadas a la generación de un producto real por cuatrimestre que, además, se pondrá a disposición de empresas e instituciones, reforzando así mismo el contacto universidad-empresa y la empleabilidad de los titulados. Además, los alumnos recibirán formación para ser capaces de poner en marcha su propia empresa emergente (startup) y para utilizar big data y business intelligence para 'vender' sus proyectos y sus capacidades.

Se espera que el nuevo título de la Universitat Politècnica de València (pendiente de autorización) esté incorporado al catálogo de la oferta de estudios universitarios 2017-2018 y disponible en la preinscripción de junio, para que los estudiantes interesados en cursar esta titulación puedan solicitar plaza.